



Fußballcup in Lembach

Am Donnerstag, 16. Juni 2016 machte sich wieder eine Gruppe von Fußballern unserer Volksschule (Julian Kreil, Fabio Kepplinger, Jonathan Engleder, Jonas Grünzweil, Lukas Madlmayr, Tobias Leibetseder, Kevin Altmann und Jonas Madlmayr), bestens betreut von Peter Brandl und Roland Madlmayr, zum Volksschulcup auf. Das Ziel der Mannschaft war heuer, mehr Tore als letztes Jahr zu erzielen und mindestens ein Spiel zu gewinnen. Im heurigen Jahr waren es 23 Mannschaften, die in 4 Gruppen eingeteilt wurden. Der Sieg gelang ihnen gegen die Mannschaften St. Martin III und Putzleinsdorf, zwei Spiele gegen Sarleinsbach und Öpping wurden nur ganz knapp verloren und gegen Julbach mussten sie sich wirklich geschlagen geben. Die Freude über den Gruppenrang 4 überwog in diesem Jahr und die Mannschaft erzielte den 15. Platz. Ihr gestecktes Ziel wurde zu 100% erreicht. Herzlichen Dank an die beiden Trainer und Herrn Pöschl von den Fußballern der UW St. Stefan, der unseren Fußballern nicht nur die Fußballschuhe zur Verfügung stellte, sondern alle beim Nachhausefahren auf eine Pizza und ein Getränk beim „Charly“ am Raiden einlud. Danke auch an Petra Leibetseder für die tollen Fotos.

